

Programm

Einführung

Präsentation der
Projektfilme
2015/2016

Diskussion

Sektempfang

IslaMovies

**Eine
interkulturelle
Spurensuche**

Foto: Angelika Kehlenbach

Abschluss- veranstaltung

des Projekts
IslaMovies

Dienstag,
22.11.16,

14.00h,

im Kino



Bilder

bestimmen unser Leben mehr als je zuvor. In der Freizeit, der Schule und im Beruf vermitteln uns Fotos und Filme Eindrücke, die unsere Vorstellungen formen. „Der Islam“ ist seit Jahren ein allgegenwärtiges Thema in den

Medien

und im Unterricht, und wir machen uns auch „ein Bild“ von islamischer Religion und Kultur: Kopftuch, Moschee, IS-Kämpfer, arabische Schriftzeichen – steht (nur) das für

„den **Islam**“?

Die Teilnahme ist kostenfrei, um Anmeldung wird jedoch gebeten.

Kontakt: jnewige@gwdg.de

Förderer

Stiftung Braunschweigischer
Kulturbesitz

Dr. Buhmann Stiftung

Stadt Göttingen

Göttinger Kulturstiftung

Integrationsrat Göttingen

Sparkasse Göttingen

CRC EDRIS

Projektleiter

Prof. Dr. Jens Scheiner

Ellen Runte

Marcel Gerlach

Sascha Prinz

Jana Newiger

In dem

Schülerprojekt

IslaMovies, das in den vergangenen zwei Jahren von der Georg-August-Universität, dem Roswitha-Gymnasium in Bad Gandersheim und dem Max-Planck-Gymnasium in Göttingen durchgeführt und von zahlreichen öffentlichen Stiftern gefördert wurde, ging es genau um diese Fragen. Schülerinnen und Schüler der Oberstufe setzten sich mit

Islam-Bildern

auseinander, um ihrerseits gemeinsam mit dem Göttinger Kunstlaboratorium und dem Stadtradio zwei

Kurz-Filme

zu produzieren, die im Rahmen der Abschlussveranstaltung im Kino Lumière einer breiteren Öffentlichkeit präsentiert werden sollen.